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РЕФЕРАТ
Китайско-российские отношения (2013-2023)

1. Структура и объем дипломной работы.
Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления,

реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка
использованной литературы и трех приложений. Общий объем работы
составляет 97 страниц. Список использованной литературы занимает страниц и
включает 95 позиций.

2. Перечень ключевых слов.
РОССИЯ, КИТАЙ, СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПАРТНЕРСТВО,

ДИПЛОМАТИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ,ШОС, БРИКС, ООН,
ВЫЗОВЫ И УГРОЗЫ , СТРАТЕГИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ,

3. Текст реферата.
Объект исследеования – взаимоотношения России и Китая.
Предмет исследования – конкретные механизмы и стратегии России и

Китая в рамках их взаимодействия
Цель исследования – при помощи выбранных теоретических подходов

проанализировать механизмы и стратегии взаимодействия России и Китая для
выявления вариантов оптимизации их взаимодействия вмногостороннем и
двустороннем форматах.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы
контекстуального, критического, диалектического, сравнительного, контекст-
анализа, а также политологический, историко-описательный и сравнительно-
исторический методы.

Полученные результаты и их новизна. Проведен анализ вопросов
стратегического руководства и тесных контактов между главами государств
Китая и России, обоснованы вызовы и возможности, стоящие перед китайско-
российскими отношениями.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы.
Использованные материалы и результаты дипломной работы являются
достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты
работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной
разработки проблематики стратегического сотрудничества государств, внешней
политики, при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных
дисциплин.
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ABSTRACT
Sino-Russian relations (2013-2023)

1. Structure and scope of the thesis.
The thesis consists of a thesis assignment, a table of contents, an abstract of the

thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references and three
appendices. The total volume of work is 97 pages. The list of used literature takes 8
pages and includes 95 items.

2. List of keywords.
RUSSIA, CHINA, STRATEGIC PARTNERSHIP, DIPLOMACY,

INTERNATIONAL RELATIONS, SCO, BRICS, UN, CHALLENGES AND
THREATS, STRATEGIC RESEARCH,

3. Text of the abstract.
The object of the study is the relationship between Russia and China.
The subject of the study is specific mechanisms and strategies of Russia and

China within the framework of their interaction
The purpose of the study is to use selected theoretical approaches to analyze

the mechanisms and strategies of interaction between Russia and China in order to
identify options for optimizing their interaction in multilateral and bilateral formats.

Research methods. The work uses general scientific methods of contextual,
critical, dialectical, comparative, context analysis, as well as political science,
historical-descriptive and comparative-historical methods.

The results obtained and their novelty. An analysis of issues of strategic
leadership and close contacts between the heads of state of China and Russia was
carried out, and the challenges and opportunities facing Chinese-Russian relations
were substantiated.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the
results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of the work. The results of the work can
be used for further research and scientific development of the problems of strategic
cooperation between states, foreign policy, in the preparation of textbooks, as part of
lecture courses or special disciplines.
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